
AM Kleinekathöfer 
Kann in der nächsten Sitzung des Ausschuss für Stadtentwicklung mitgeteilt werden, wie weit 
der Sachstand bezüglich Anordnung der Parkflächen in der Rheinstraße in Hersel gediehen ist? 
Antwort: 
Wird in der nächsten Sitzung beantwortet. 


